ご参加いただきましたお客様の声(2月24日乗車)

美味しかった(40代 女性)

大変楽しい時間を過ごすことが出来ました。ありがとうございます。が、お酒が次々提供されるので車窓を楽しむ余裕もお酒を味わう時間も少なく感じました。

また蔵人さんとお話し出来る時間がもう少し取れれば更に良かったと思います。次回の開催を期待しております。(60代 男性)

コロナ前に初めて参加させていただいて、今回久々に復活したので、参加しました。とても楽しかったので、次回以降も参加したいと思います。(50代 女性)

参加者同士の交流、BGMや歌など場を盛り上げる工夫、参加料に見合ってない(50代 男性)

また参加したいです。終点はトイレの数が多い駅がいいのではと思います。(40代 男性)

とても楽しめました。ありがとうございました。蔵元の方ともお話出来てとても良かったです。各グループ毎にテーブルが離れていたら、更に良かったのに…と感じました。(真ん中の席の方の為に、いちいち席を立たないといけなかったのが、面 倒でした)また是非参加したいです。メールで募集のお知らせがくれば、更に有難いです。ご検討、よろしくお願いします。(50代 女性)

①ビール等飲料やおつまみの持ち込み禁止、②8名グループで席を分断されたことの2点は不満でした。良かった点は蔵元さんと交流出来たこと、直接ついでいただいた日本酒が飲めたこと、です。(50代 女性)

①別々に申し込んだ場合、隣同士になれるような仕組みが欲しい。②気に入ったお酒の追加がしたかった。③樟葉からの帰りにも、淀駅で10分ぐらいのトイレ休憩があった方が良い。中書島で特に女性トイレが長蛇の列だった。 高齢女性にはキツそう。④希望者にはそのまま、京阪三条まで乗って行けるとありがたい。⑤1万円超えでも良いので、大吟醸飲み比べ列車も走らせたら良いと思う。でも、とっても楽しかったです。(60代 男性)

おつまみがあのお弁当だけであれば、ぜひ持ち込ませていただきたい。(50代 男性)

「当日発表の蔵元さんが、試飲させてくれたお酒の紹介プリントが欲しかったです。水は一本ついていることも事前に知らせていただきたいです。(50代 女性)

あと少し、乾き物かお漬物がほしかった(40代 女性)

お酒はもちろんお料理も美味しく、楽しい時間を過ごせました。またこのような企画があれば、ぜひ参加したいと思います。ありがとうございました。(50代 女性)

初めて参加しましたが、とても美味しくいただけました。楽しかったです。(20代 女性)

|楽しく過ごすことができました。ありがとうございました。また、次回開催されることを期待しております。(50代 女性)

もう少しゆっくりと呑むことが出来ればな、と個人的に感じました。皆様のホスピタリティも素晴らしく、鉄道とお酒を同時に楽しめるという贅沢な企画を設けて頂きありがとうございました。

次の機会も楽しみにしております(40代 男性)

お酒の出てくるタイミングが今一つだった(早すぎ)、揺れる電車の中で注ぐのにこぼれたりして苦労されてた。もう少し景色も楽しみたかった。

トイレ休憩ももう少し頻繁に会ったほうが良かった。全体にもう少しゆったりできればよかったかな。(60代 女性)

とても楽しかったです。次回あれば参加希望です。終点の中書島駅からの簡単な観光案内があれば、解散後も楽しめると思います。(50代 男性)

電車の中で日本酒を飲めて、とても非日常を感じられました。個人的に気になった点は、電車の速度が速い区間での揺れと、あまり飲むペースが早い方ではないので、

もう少し時間が長くても良かったです。それ以外は大満足でした!お弁当も酒飲み好みの内容で美味しかったです。ありがとうございました。(30代 女性)

楽しかったです。(20代 女性)

お料理は美味しく、蔵元さんとのお話も楽しく、是非続けていただければと思います(40代 男性)

当日は天気も良く、添乗員さんも蔵元の方も協力して盛り上げて頂き楽しい時間を過ごさせてもらいました。また来年行きたいですね。ありがとうございました!(40代 男性)

トイレ休憩が1度しかなく時間内に必ず行くように声掛けが必要なのは分かりますが、スタッフさんの促しが少ししつこく感じました。

酒蔵の方が来てくださったりしてお酒のお話を聞けたのはすごく良かったのでもう少し時間があればゆっくり味わいたい気持ちと、電車からの景色も見たいが食べるのと飲むのに忙しかったです。一人参加でしたので隣の方とももっとお話もして みたかったです。(30代 女性)

素晴らしく楽しい企画を有難うございました。入場前は参加者と若い方の多さにビックリ。どうなるかと思いきや、7両の車両に分かれて、貸切電車が整然と白いテーブルクロスで入ってきた時は、めちゃくちゃワクワクしました。お弁当のお味が 美味しすぎて唸りました。さすが伏見の料亭様。お酒も一つ一つ名前と説明があり日本酒初心者の私には有難く行き届いてると感心しました。それとお酌に回って来られた酒造メーカ一様、社長さまと交流出来たのも貴重な機会でした。難をも うしあげるならば、もう少し時間が欲しかったです。あんなに美味しいお弁当もお酒もしみじみ味わうには時間というか乗車距離というか…があと30分欲しい気がしました。短時間に沢山呑み目が回りました(笑)年に一度でなく季節毎にしてくだ さっても伺いますよ。(60代 女性)

また企画して下さい。参加します。(60代 男性)

後半にトイレ休憩が望ましいが、終点中書島の状況を見るとトイレが大混雑し戻って来るのに間に合わなくなりそう。初めから、樟葉で降りれるけどもう乗れない。と告知し、樟葉でリタイヤ組を降ろすのはどうか。(50代 男性)

駅で待つ時間が長かったです。また、トイレ休憩が前半に1回だけだったので、後半にして欲しかった。(40代 女性)

想像以上に豪華で満足度の高い体験でした。ありがとうございます!(30代 男性)

・普段なかなか自分では買わない高級な日本酒の多くの銘柄を貸切電車という非日常感あふれる雰囲気の中、高級料亭のスペシャルなお弁当を酒の肴にいただけた。

まず触れ合うことがない蔵元の方々とのお話ができた。

・スタッフの車内案内放送に抑揚がなくこれといった特徴がみられなく事務連絡的な案内であったのは残念。もっとテンションを上げてショーアップしないと酔客は全く耳を貸さない。 何となく何か言ってたな~って感。

・スタッフの案内スキルや知識に限界があるのなら、蔵元の方との掛け合い車内放送とか工夫を凝らすとよいかと。(50代 男性)

久しぶりの日本酒電車で楽しかった。もっと実施回数を増やしてほしい。(60代 男性)

|色々の銘柄をいただき、ありがとうございました。又、接客して下さった方も親切で満足しています。(80代 男性)

京阪と酒の町ならではの特別な体験が出来ました。隣り合った方や蔵元の方とも会話がはずみ楽しい時間を過ごせました。中書島で解散するのも酒好きにはよい解散場所だなと。

素敵な企画をありがとうございます。次回も是非参加したいです。(30代 女性)

様々な種類の飲み比べができ、お弁当にもとてもあっており貴重な体験が出来ました。

降車後も酒蔵に足を運んだり飲食店にてさらにお酒を楽しんだりと充実した1日が過ごせました。

本当にありがとうございました。

次回も是非参加させていただきたいです!(20代 女性)

|とても楽しかったです。複数の蔵元さんも同乗された点も嬉しいです。すべてを飲み干すことが出来ず、時間がもう少し長いと良かったと思いました。

またこのような企画があれば是非参加したいです。(50代 男性)

沢山の種類の日本酒と美味しいお弁当で大変楽しかったです。

が、電車の横揺れで酔ってしまいました。改善してほしいです。(50代 女性)

- 10種類の日本酒の他、5蔵元から話をしながら日本酒を提供してもらえたのは、良い企画であると思います。
- 試飲した日本酒の中でお気に入りの日本酒を特別安価な価格で購入できれば、嬉しく、その蔵元を贔屓にすることにつながると思います。
- 試飲の日本酒のおかわりができると嬉しいです。(60代 男性)

率直に楽しかったですが、少し慌ただしいなと感じました。

下車後、すぐに散々午後なので、どこかホールに移動して締めの乾杯会とか、街でスタンプラリー的な営みを行うなど、余韻の場があっても良さそうです。あと日本酒列車特製ワンカップなどのお土産があったら嬉しいのにな、と思いました。ま た運行中のアナウンスがあまり聞こえないことが度々あり、残念でした。(40代 女性)

どのお酒も美味しかったです。

たくさんの量のお酒で嬉しかったですが、時間との兼ね合いで呑みきれず申し訳なかったです。

トイレ休憩がもう一回あればよかったと思いました。(20代 女性)

飲むのも食べるのも、最後少し急足になってしまったので、トイレ休憩追加1回で、もうすこし長く乗車出来れば有難いです。総じて楽しい時間を過ごせました!(30代 女性)

満喫できました。

また次年度もあれば参加したいです。

桜の時期とかにもあれば、きっとステキだと思います。(50代 女性)

ゆったり楽しめました。(50代 男性)

美味しいお酒をたくさん飲めてうれしかったです。車内で販売もしていただければ良かったです。

また次回も参加させていただきます。(50代 男性)

|色々な大吟醸などのお酒が飲めて、お水も用意されていて嬉しかったです。蔵元の方からお話が聞けたのも貴重な時間でした。

とても満足した旅でしたが、2点気になったことがあります。

1、京阪電車中書島の駅のトイレの数が少なく皆さんあせっておられました。旅の最後が辛かったです。

2、伏見の酒蔵を降車後に巡ったのですが、列車で試飲して気に入ったお酒の蔵元がお休みでした。日本酒列車に来ているのでお店をお休みにしているそうです。とても残念でした。

私たち夫婦は、「御酒印帳」に気に入った酒蔵のお酒のラベルを集めています。日本酒列車の中でお酒の販売(割引があると嬉しいです)と御酒印帳に加盟されている蔵元のお酒ラベルをもらえたらもっと旅が楽しくなると思いました。 また日本酒列車に乗りたいと思っています。ありがとうございました。(60代 女性)

とても楽しかったです!

お酒がもう少しあると良いと思いました。(40代 男性)

電車で美酒と美味しい食事をいただける、素敵なイベントでした。

時間に対して、お酒の量は少し多く感じました(サプライズの5蔵さんの分もあったため。嬉しいサプライズでしたので、しっかり味わいたかったです)。

少し量を減らしていただいた方が、ゆっくりと楽しめますし、中書島での下車後ももうちょっと飲みながら散歩したいなと思えると思います。(30代 女性)

大変良かったです(60代 男性)

飲んだことのない日本酒とお料理でしたのですごく美味しくて楽しかったです。

もう少し電車ならではの楽しめるイベントがあれば良いなと感じました。(50代 女性)

なかなか出来ない体験で特別感があり、とても楽しかったです。(50代 女性)

とても楽しかったですが、もう少しだけ時間が長ければ良かったと思いました。(60代 女性)

トイレ休憩が1回しかないのはとてもつらかったです。後半にもう一回くらいほしいです。(40代 女性)

楽しい思い出になりました!(30代 女性)

今回で3回目の参加でした。お酒は、順番に10種持って来て頂けるのは良かった。その他に特別酒ににごり酒は特に良かった。お弁当は、今までの参加回の中で、

1番日本酒にピッタリで美味しかった。次回あれば是非参加したい。(50代 女性)

トイレ休憩の場所が2カ所設定があればなお安心できる(60代 男性)

たくさんの種類のお酒を飲めるのは嬉しかったです!

気に入ったものをおかわりできるとかあれば、さらに良かったと思います。

これは私の問題かもしれませんが、終始お酒が提供され、酒蔵の方に来ていただき、お弁当を食べと忙しなくなにかしらやることがあり、ゆっくりと景色を楽しんだりすることができず、せっかくの日本酒電車を満喫しきることができなかったです。 もう少し全体にゆとりがあると良かったなと思います。(30代 男性)

次回の開催予定を教えてください。(60代 男性)

10種類と思っていたところにさらに5種プラスされ、たっぷりと楽しませてもらいました。

お弁当もとても上品で期待以上のものでした。

楽しい時間をありがとうございました。(40代 女性)

初めて参加しましたが楽しかったです。また参加したいです。

少しずつ多種類お酒がいただけるので嬉しかったです。また参加したいです。

もう少し電車の時間が長いといいなと思いました。

ありがとうございました。(50代 女性)

初めて参加しましたが、大満足でした!

途中トイレ休憩がありましたが、終点のトイレが混みすぎていたのでもう一回休憩があっても良いかと思いました。(30代 女性)

前回は記念乗車券、シール、京阪列車のボールペン、シール、お猪口もあったが、今回は無くて残念でした。お酒、お弁当とも大変満足しました。ぜひまた参加したいと思います。 京阪三条、淀駅どちらも和式トイレでしたので洋式トイレに改装を希望します。(50代 女性)

大満足でした、来年も参加したいです、ありがとうございました。(60代 女性) 電車でお酒を飲む贅沢感、非日常感を楽しむことができました。(40代 男性)

4年越しの開催、ご盛会となり嬉しく思います。ありがとうございました。

コロナ禍前に直前のものも含め2、3回参加させてもらいました。そのときには最初の9蔵のティスティングにおかわりがありました。今回はそれがなく少量の提供で少々残念に思いました。様々を考慮した上でのご判断は理解していますが、お料 理もさることながらお酒をいただくことを楽しみにしていましたので、来年からはおかわり制度が復活すると満足度が増します。

来年度も参加したいと思います。天候にも恵まれ、とても楽しいひとときとなりました。京阪電車のみなさん、お世話いぢいたJTBの皆さん、そして伏見の酒蔵の皆さん、本当にありがとうございました。(50代 女性)